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Intervención del  diputado Rafael Navarrete Quezada para que haga uso de 

su réplica con un tiempo no mayor a cinco minutos. 

 

 

 

El Presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Rafael Navarrete Quezada 

para que haga uso de su réplica con 

un tiempo no mayor a cinco minutos. 

 

El diputado Rafael Navarrete 

Quezada: 

 

Muchas gracias, diputados. 

 

Seré muy rápido. 

 

Secretario pues te tomo la palabra y a 

mí me gustaría que se hicieran esas 

ferias agrícolas que mencionas, que 

lo mencionaste con asunto de 

Copala, que ojalá se puedan hacer en 

Omepetec y en Tlacoachistlahuaca, 

que son municipios especialmente 

Tlacoachis que una gran cantidad de 

familias mixtecas migran a estados 

como Sinaloa, a Chihuahua, al centro 

del país precisamente a trabajar y 

como bien lo dices se llevan a toda la 

familia, no, entonces sí sería muy 

bueno que la Secretaría del Trabajo 

se acerque sobre todo para que les 

den una mayor claridad y una opción 

adicional para que la decisión que 

tomen sea la mejor, lo más 

informada, donde se vayan a ir y con 

quien se vayan a contratar y eso en 

Tlacoachistlahuaca, porque de ahí 

salen mucho y en Ometepec, 

especialmente es donde hacen base, 

en un lugar que le decimos el campo 

aéreo por la expo ahí es donde todas 

las familias llegan y están uno o dos 

días en los que llegan precisamente 

la gente que se los llevan los 

autobuses y demás y se los llevan a 

diferentes partes del país y bueno, 

pues ojalá esa capacidad, esa fuerza 

humana, que significan todos ellos 

con la ayuda y con orientación de la 

secretaría que tu encabezas, ojalá 
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pudiéramos lograr muchas veces que 

en lugar de que se haga nada más en 

Sinaloa, mejor se vayan a campos de 

Estados Unidos y entonces les 

paguen mejor, porque además hay 

esas posibilidades, porque desde 

Estados Unidos también se generan 

esos permisos temporales y eso por 

un lado en el tema agrícola que creo 

que embona perfectamente en la 

realidad de lo que está pasando allá y 

la otra reiterarte la invitación a que 

sean las ferias del empleo de 

Ometepec, de San Luis, de San 

Marcos, de Ayutla, son los municipios 

más grandes de la costa, son los 

municipios que tienen en general 

mucho comercio, en general tienen 

escuelas nivel superior, universidades 

tecnológicos. 

 

Entonces creo que, bajo tu 

coordinación con esas ferias que 

conocemos que se organizan y que 

me queda claro que tienen un 

personal eficiente se puedan realizar 

en sus municipios, creo que también 

van a resultar exitosas en términos de 

la secretaría, pero sobre todo muy 

buenas en términos de la población. 

Entonces, así como los dijiste estoy a 

tus órdenes para que las 

organicemos allá donde corresponda. 

 

Gracias. 

 


